



## Les États-Unis accordent une aide financière au NEPAD

**United States Department of State** (Washington, DC)

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

16 Février 2006

Publié sur le web le 17 Février 2006

Washington, DC

- Dans le cadre de l'engagement du président Bush à renforcer la coopération entre les États-Unis et le Nouveau Partenariat pour le développement de l'Afrique (NEPAD), l'Agence des États-Unis pour le commerce et le développement (USTDA) a annoncé, le 13 février, qu'elle avait accordée une aide financière s'élevant à 361.476 dollars au secrétariat du NEPAD en vue de l'aider à rédiger un guide destiné aux entreprises désireuses d'investir en Afrique et à faciliter la réalisation de trois projets régionaux d'infrastructure.

La directrice de l'USTDA, Mme Thelma Askey, et le directeur du secrétariat du NEPAD, M. Firmino Mucavele, ont signé l'accord relatif à cette aide à Johannesburg (Afrique du Sud). C'est en 2001 que des dirigeants africains ont établi le Nouveau Partenariat pour le développement de l'Afrique en vue de mettre en place un cadre intégré de développement socio-économique dans le continent.

L'aide de l'USTDA fait suite à l'entretien que le président Bush et le président Thabo Mbeki (Afrique du Sud) ont eu en juin 2005 et au cours duquel M. Bush s'est engagé à apporter le soutien des États-Unis au NEPAD pour lui permettre de promouvoir sa conception de la bonne gouvernance, de la bonne gestion économique et de l'intégration régionale.

Ces stratégies, indique le communiqué de presse de l'USTDA, sont conformes aux objectifs de développement économique de la loi sur la croissance et les possibilités économiques en Afrique (AGOA), qui offre aux pays bénéficiaires de l'Afrique subsaharienne un accès préférentiel au marché des États-Unis.

Le NEPAD a sélectionné la société « AfricaGlobal Partners LLC », dont le siège est à Washington, pour lui apporter l'assistance technique financée par l'USTDA. Outre l'élaboration du guide du NEPAD destiné aux investisseurs, le programme d'assistance technique portera sur les services de promotion de trois projets prioritaires : le projet d'interconnexion des réseaux électriques du Bénin, du Togo et du Ghana, le projet de télécommunications du Marché commun de l'Afrique orientale et australe, ainsi que le

projet de création en Éthiopie d'un terminal relié au port de Djibouti.

Ces trois projets devraient faciliter la mise en place de l'infrastructure dont l'Afrique subsaharienne a besoin, notamment pour tirer parti de l'AGOA.

L'Agence des États-Unis pour le commerce et le développement promeut le développement économique ainsi que les intérêts des entreprises américaines dans les pays en développement et à revenu intermédiaire. Elle finance diverses formes d'assistance technique, la réalisation d'études de faisabilité, la formation technique et les visites d'orientation qui sont nécessaires à la mise en place d'une infrastructure moderne et à la création d'un climat propice au libre-échange.

Le bon emploi de l'aide fournie par l'USTDA en vue d'encourager une politique judicieuse en matière d'investissement dans les pays bénéficiaires permet d'y créer un environnement favorable au commerce, aux investissements et au développement économique durable. Dans le cadre de ses activités, l'USTDA accorde une importance particulière aux secteurs de l'économie susceptibles de bénéficier des exportations de biens et de services américains.

---

Copyright © 2006 United States Department of St  
Droits de reproduction et de diffusion réservés. Dist  
par AllAfrica Global Media (allAfrica.com).

---